

望岳荘だより

平成31年
3月8日

三月を迎え、南の地方からは、桜や梅の開花の便りの届く頃となりました。

今年の桜の開花時期は、長野の城山公園が四月八日、飯山城跡が四月十五日頃と予想されています。

春の暖かな日差しを受けて、桜のつぼみも膨らみ始め、福寿草の花が咲き、ふきのとうが顔を出し、本格的な春の到来の近いことを感じさせられます。

さて、今冬のインフルエンザは、病院・施設での集団感染による死亡事案が報道され、また全県での警報の発令、各施設での警戒体制の強化等の指示もありましたが、本施設では二名の職員の感染が確認されましたが、ご利用者には感染がなく、また北信保健所管内でも注意報となり、ようやく一安心ということになります。

ご家族の皆様には、一月下旬から今日までご利用者との面会を制限させていただきましたが、臨時の感染症対策委員会を開催し、三月四日よりロビーで短時間の面会になりますが、解除させていただきました。

まだ予断を許さない状況ですが、ご心配おかけいたしましたことをお詫びし、この間のご理解に心より感謝申し上げます。

鬼は外、福は内 豆まきを行いました

「鬼は外、福は内」。二月一日若手早いですが、恒例の「豆まき」を行いました。

怖い顔をした「赤鬼」や「青鬼」「緑鬼」の三匹の鬼が現れ、利用者を脅して回りました。利用者の皆さんも負けていません。「鬼は外、鬼は外」と声高らかに勢いよく豆を鬼に投げつけ、鬼はすくすく退散してしまいました。皆さん、楽しく豆まきができ、邪鬼が追い払われた望岳荘は、皆さんが健康で良い一年になることでしょう。



喫茶の開店

二月の喫茶の開店です。やしよまときんごんがメニューです。(美味しそう)



お誕生会

二月生まれの皆さんのお誕生会を二十日行いました。十名の皆さんが二月生まれで、とても賑やかな誕生会となりました。

(写真掲載できません。今後気をつけます。)

職員研修

職員研修として人権の研修を行いました。講師の先生は木島平村教育委員会の人権同和教育指導員の山屋先生です。研修を通して、「人権教育の大切さを学ぶ」真剣な受講の様子です。



行事のお知らせ【三月中旬～四月】

三月

- 十一日 理髪奉仕(美容) (午前)
 - 十四日 リハビリ指導 (午後)
 - 十五日 書道 (午後)
 - 十八日 フラワーアレンジメント(午後)
 - 十九日 彼岸供養 (午後)
 - 二十日 誕生会 (お昼)
 - 二十五日 音楽 (午後)
- ### 四月
- 三日 選択食 (お昼)
 - 八日 理髪奉仕(理容) (午前)
 - 〃 喫茶 (午後)
 - 十一日 リハビリ指導 (午後)
 - 十五日 理髪奉仕(美容) (午前)
 - 十七日 書道 (午後)
 - 十八日 手工芸 (午後)
 - 二十四日 誕生会 (お昼)
 - 二十五日 音楽 (午後)
 - 二十六日 フラワーアレンジメント(午後)

お知らせ

★利用料の引き落としについて

二月分利用料の引き落としを、三月二十日(水)に予定しています。ご確認をお願いします。

★不要なタオルのご寄付を

ご入所者の清潔保持のため、ご使用されない手ぬぐい大のタオルのご寄付をお願いしております。あつかましいお願いですが、ご理解のほどよろしくお願い致します。

*アンケート集計結果の掲示

サービス向上に向けてご家族の皆様から頂いたご意見等について集計が出来ましたので荘内に掲示しました。ご協力ありがとうございました。

*編集後記

この一年おたより発行についてできる限りの事を写真で紹介したいなと思ってきましたが、ご利用者のプライバシー等の関係で掲載できない行事がありました。申し訳ございません。

新年度ではこのようにおたよりの無いよう頑張りますので、ご支援の程よろしくお願い致します。